



HERALDO
TELEVISIÓN

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

15/08/2024

LEGISLATIVO

Sindicato de trabajadores del PJF presenta propuesta de adiciones a reforma judicial a diputados

CIUDAD DE MÉXICO (BLANCA BECERRIL).- El sindicato de trabajadores del Poder Judicial de la Federación entregó a la **Cámara de Diputados**, una propuesta de adiciones para la reforma judicial. En el documento enviado a la Comisión de Puntos Constitucionales el dirigente, Jesús Gilberto González, solicitó que los aspirantes a una candidatura sean sometidos a concursos de oposición, respeto a los derechos de los trabajadores de base y la creación de un tribunal de disciplina y un órgano de administración judicial.

PROPUESTA DEL SINDICATO

SOBRE REFORMA JUDICIAL

- ASPIRANTES A CANDIDATURA SEAN SOMETIDOS A CONCURSO DE OPOSICIÓN
- RESPECTO A DERECHOS DE LOS TRABAJADORES
- CREACIÓN DE UN TRIBUNAL DE DISCIPLINA
- CREACIÓN DE UN ÓRGANO DE ADMINISTRACIÓN JUDICIAL
- RESOLUCIÓN DE CONFLICTOS LABORALES POR MEDIO DE UN REPRESENTANTE DEL SINDICATO

NOTICIAS

ABIO BELTRONES TRAS EXPULSARLO DEL GPPRI EN SENADO ALEJANDRO SVARCH SERÁ EL PR 7:10 AM

<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EauODZD22IVMqUuTi-AmzGUBscB3DcOla1ahUWBlmemcDA?e=JMp2Jl>